



## Spende folgt dem Tag der offenen Tür

Beim Tag der offenen Tür, zu dem das Bestattungshaus Kümmel mit Sitz in der Turnstraße in Wieseck anlässlich des Komplettumbaus der ehemaligen Schreinereiräume für die Zwecke eines modernen Bestattungsunternehmens kürzlich eingeladen hatte, kamen in einem „Spendenhäuschen“ 320 Euro zusammen. Diesen Betrag spendeten Maria und Hans-Eberhard Kümmel nun dem Ambulanten Kinderhospizdienst Gießen und übergaben das Geld in dessen Räumen Am Wingert 18 an Michaela Fink (links), die Koordinatorin des Kinderhospizdienstes, und an die ehrenamtliche Mitarbeiterin Johanna Sprang (rechts). Der Ambulante Kinderhospizdienst Gie-

ßen bietet durch zahlreiche ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Unterstützung für lebensverkürzend erkrankte Kinder und ihre Familien. Der Deutsche Kinderhospizverein e.V., wurde 1990 gegründet und baut seit 2004 verstärkt die ambulanten Kinderhospizdienste aus. Auch in und um Gießen. Der Kinderhospizdienst ist Mitglied im Spitzenverband „Der Paritätische“ sowie im Deutschen Hospiz- und Palliativ-Verband e.V. und ist staatlich anerkannt als Träger der Jugendhilfe. Abzugsfähige Spenden zugunsten der Arbeit dieser Einrichtung sind möglich auf das Konto 228 026 962 bei der Sparkasse Gießen (BLZ 513 500 25).  
eil/Bild: eil